

# 2500 Euro für Jugenddebatten

## Auftakttreffen des vergrößerten Regionalverbundes

**Bad Wildungen** – Zum Auftakttreffen des nordhessischen Regionalverbundes „Jugend debattiert“ begrüßte Direktorin Iris Blum am GSG als weitere Wettbewerbsteilnehmer die Alte Landesschule Korbach, die Christian-Rauch-Schule Bad Arolsen und die Integrierte Gesamtschule Edertal. Die Koordinatoren Astrid Lucas-Reiss und Katharina Schmidt von der Stiftsschule St. Johann aus Amöneburg und Marcus Böh von der Edertalschule vertraten zwei Mitstreiterschulen, die neu oder nach einer Pause hinzustoßen.

Damit erstreckt sich der neue nordhessische Verbund vom Nordwesten bis nach Mittelhessen und umfasst sieben weiterführende Schulen



**Motiviert ins neue „Jugend-debattiert“-Jahr:** die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Auftakttreffens am GSG.

FOTO: GSG/PR

unterschiedlicher Schulformen. Regional- und Landeskoordinator Christoph Heise erinnerte an den Sieg des Verbundes in der Sekundarstufe I im Landesverband Hessen

Nord. Frank Engelhardt, Geschäftsleiter der Waldeck-Frankenberger Bank in Bad Wildungen, brachte eine Spende über 2500 Euro mit. Die Schulen freuten sich da-

rüber, besonders da ihr Flächenverbund angewachsen ist und das Kultusministerium zugleich „umfangreiche Ressourcenkürzungen“ beschlossen hat.

red